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●出席報告

本日の出席

欠　街　着

前回の出席

メークアップ

●ビジター

長谷川歪辰氏の絵

甘

第3坤回例会　1965・7・う（火）暗

例　会　場　　鶴岡市本町二丁目　ひ　さ　ご　や（2）0707・2838番

事　務　所　　鶴岡市馬場町十日町口　商工会議所内　　　（2）5775番

会員数59名出席数50名出席率84・75％

安藤君、五十嵐（三）君、三井（徹）君、三

浦君、皆川君、菅原君、辻君、中山君、

八丁目君

前回出席率75．86％

修正出席数　　50名

確定出席率　86．2％

海東署、谷口君、今間君、津田君、中

台君、大野君（鶴岡西R．C）

本間　庄一君（村上R．C）

小泉　次郎君（勝山R・C）

後藤　幹次君（山形R・C）

五十嵐単三君（鶴岡西R・C）

●司　　会　会長　早坂源四郎君

●ソ　ン　グ　奉仕の理想　リーダー　三井（健）君

●7月会員誕生　　嶺　岸　君

○おく様誕生

張生妹様、飯白安江様、小池英様、中台光子様

新野はる様、佐藤清子様、手塚定栄様、

蓑田涼子様

●6年間tOO％出席者　海　東　署

●3年間100％出席者　早　坂　君

●1年間100％出席者　鈴木（弥）君、五十嵐（三）君

●7月l00％出席者

阿部君、安藤君、張君、早坂君、新野君、池内君、

石井君、石黒君、五十嵐（三）君、五十嵐（伊）君、海

東署、小花君、小池君、今間君、嶺岸君、三井（徹）

君、三浦君、三井（賢）君、中台君、労網君、大野君

斎藤（得）君、佐藤（伊）君、佐藤（昇）君、荘司君、鈴

木君、新穂君、鈴木（弥）君、谷口君、手塚君、浮田

君、鷲田君、林君、千葉君、平田君、中山君、佐藤

（忠）君、森田君、薮田君、高橋君、阿部君

●連絡事項

○新クラブ設立の案内

塩釜東R・C、十和田R．C、常滑R．C

O新役員通知

別府R．C、天童R．C

O会報到着

郡山R・C、八戸東R．C、本荘R．C

Oチャーター伝達式御案内

西馬音内R．C

●会長報告

○会員鈴木弥一郎君の御尊父が逝去、会長御弔問

○永らく病欠の佐藤仁太郎君非常に元気になられ、本

日より出席

○クラブ協議会　今月15日夕刻開催予定

園早坂会長就任挨拶

本日より私が典掌の誓いの大役を皆様より仰せつかり

まして鐘を叩く役目をこれから1年間やることになりま

した。

元来私は非常に短才で我儀な男であります。果たして

無事にお勤め出来るかどうか全く自信がありません。し

かし友情の厚い会員皆様の御協力があれば何とかこの大

役も果たせるではないかと考え、自分白身の無能をも顧



りみず会長を御引受けした次第で御座います。どうか皆

様の絶大なる御声援をお願い致します。

私は本日までロータリアンとして誠に無意義な時間を

過ごし、いたずらに職業分類の空席をうめるだけに過ぎ

ませんでした。又ロータリーも6年余何等身についても

居りませんし、又、ロータリーを深く理解して居るもの

でも御座いません。

しかし私はロータリーというものは非常に寛容さをも

った大きな機構であると思って居ります。その機構の中

には色々と優れた考えをお持ちになっている方が大勢包

容していると思って屠ります。

私は先輩や友人の皆様からお世話を戴き、自分自身を

反省しながら誠意を持って努めますならば私自身も溶込

み、一貫となって奉仕することが出来るものと考えて居

ります。

鶴岡ロータリークラブは歴代名会長のもとに年々大き

く発展して参りました。なかんづく前会長の心身共にロ

ータリーの発展のために尽されたその行動力は実に驚異

的なものがございました。鶴岡西クラブの設立に関して

はその御努力に対し敬意を表する次第でございます。そ

他の国際交歓学生の実現等幾多の貴重な業虞を残されま

した。私はこれを有鮭く頂戴し、更にこれを発展させる

べく努力したいと思って居ります。この貴重な遺産を継

承しよく管理することが私の任務と考えて居ります。

次にロータリーは国際的友好団体でございますので、

従来に引続き国際奉仕に関する仕事を推進することは勿

論、一方地域社会に対しましては、社会奉仕、職業奉仕

の面に於ても皆様の協力により仕事の計画を適正に判断

しまして、行動的にしたいものと考えて居ります。社会

職業奉仕委員会は是非一体となり西クラブとも協力しな

がら活発な行動をお願いします。それから外部活動と共

に内部活動が沈滞することのないようクラブ奉仕委員会

は積極的に活動プランを練って戴くようお願いします。

今月13日の地区協議会に参加して新ガバナーの教育を

受け、帰鶴後クラブ協議会を開き具体的な活動計画を検

討したいと存じます。

最後に前会長の終りの挨拶にありましたロータリーを

楽しむということを私のモットーとしてやって行きたい

と思います。

皆様の御協力と御支援をお願い致します。

座林副会長就任挨拶

はからずも副会長を命ぜられ、断頭台に昇る心地でご

ざいましたがとうとうその日がやって参りまして、非常

に面くらって居ります。何もわからずお引受けする様な

恰好で申し訳けなく思って居ります。

私も今年は学校のことで副会長の職が多く、欠席勝ち

となると思われますが出来るだけ頑張るつもりですので

よろしく商いします。

魔笹原幹事就任挨拶

私も今日から幹事に就任致しましたが、何とか皆様の

御支援を戴きこの1年間大過なく勤めさせて戴きたいと

存じます。

圏鈴木社会奉仕委員長挨拶

情報委員長が終ったと思ったら今度は社会奉仕委員を

命ぜられましたが、まだ何も研究して居りませんので委

員始め皆様よろしくお願いします。社会奉仕はローークリ

ーで最も重要な仕事と考えて居ります。前年度の継続事

業をやり乍ら新陸には、学校や市役所等を当って員も必

要なものを考え、皆様の御協力によってやって行きたい

と思います。

圃池内プログラム委員長挨拶

当クラブの地域に於けるスピーカーの確保が仲々容易

でない。もう適当な方はスピーチを済まして屠る様な実

情ですので、今年は出来るだけ会員の皆様に色々な商に

於て職業、趣味、或は我が人生観といったスピーチをや

って戴きたいと思って居ります。それから協議会やフォ

ーラムと云ったロータリーの勉強も折込んで行きたいと

思ってます。今年は会長も内部強化ということに留意さ

れて屠られるようですのでよろしくお願い致します。尚

近く委員会を開きますが委員は谷口君、庄司君のベテラ

ンですのでスピーカーの確保にはよろしくお願いします

園小池職業奉仕委員挨拶

私は昨年度社会奉仕委員長をやって参りましたが、私

は皆様と多少考えが違うかも知れませんが出来るだけ事

業を次年度に繰越したくないと考えます。去年出来なか

ったことを今年やって下さいということは潜越と思いま

す。新年度の委員は新しい委員会の考え方と計画によっ

て実行して行くのか最もよいと私は考えます。私も今年

は職業奉仕委員ですが私なりにやって行きたいと思いま

す。唯職業奉仕というのは範囲も広過ぎ何をやってよい

かとまどいますが、私はロータリアンの皆様が各自の職

場に如何にロー∵グリー精神を発揮するかということで私

の仕事も終ることと思います。

●スマイ　ル

会員誕生　　　嶺　岸　君

おくさま誕生　張君、新野君、小池君、佐藤（忠）君

中台君、手塚君、飯自君、薮田君

●本日の献立

き　しみ一平目

ひれかつ－キャベツ、サラダ、トマト

味噌汁一竹の子、油揚


